

Abschied



Liebe Gäste, liebe Freundinnen und Freunde,

nach knapp 4 Jahren voller unvergesslicher Momente, schöner Begegnungen und Leidenschaft heißt es für uns nun:

Wir verabschieden uns – unser Restaurant schließt am 25. Mai.

Diese Entscheidung ist uns nicht leicht gefallen, aber wir blicken mit großer Dankbarkeit auf die gemeinsame Zeit zurück. Danke für eure Treue, euer Vertrauen und all die wundervollen Erinnerungen, die ihr mit uns geteilt habt. Diese Woche ist eure letzte Gelegenheit, noch einmal bei uns vorbeizukommen und gemeinsam anzustoßen.

Doch mit unserem Abschied beginnt ein **neues Kapitel:**

Aus unserem Restaurant wird bald Genusswelten – unter neuer Leitung und mit einem frischen Konzept.

Wir sind schon jetzt gespannt, was entsteht, und wünschen dem neuen Team von Herzen alles Gute für den Neustart!

Danke für alles

Familie Hinrichs und das Team des NebenanNahDran